



Este libro trata de una historia interminable. Su temática tiene unas largas, sinuosas, y complicadas raíces en una antigua mitología, su relato se prolonga y se diversifica en narraciones incontables de muy diversas épocas y lugares, y, además, los mismos lectores de la historia entran luego, sesgadamente, a formar parte de la misma. Tal vez sea imposible, por muy hábil que sea quien escarba, descubrir del todo esas raíces, tan entreveradas como las arenarias, hundidas en el humus mítico.

Carlos García Gual, *Historia del rey Arturo y de los nobles y errantes caballeros de la tabla redonda*



INSTITUTO
DE INVESTIGACIONES
HISTÓRICAS